

DIRECTOR:

GERENTE Y ADMINISTRADOR:
FRANCISCO L. ENRIQUEZ

DOCTOR OCTAVIO WILLIAMS

REDACTOR:
AMADEO BOZA Mc KELLAR

AÑO I

PUNTARENAS, 31 DE DICIEMBRE DE 1918

NUM. 35

Tack Hing Lung & Co.

Gerente: Gil Con

El establecimiento preferido del público porteño y del Guanacasteco, por la calidad de sus mercaderías, desea para sus clientes un venturoso año nuevo.

1º de Enero de 1919.

Hotel Pacífico

de Pedro Quirós

Muchas prosperidades desea a sus clientes con motivo del año nuevo.

1º de Enero de 1919.

La Magnolia

Establecimiento de licores de primera clase en el puerto, desea a sus amigos y clientes, muy feliz y próspero año de 1919.

José Bardés.

Aguas gaseosas

La Fábrica de Kolas y bebidas gaseosas de Napoleón Soto, se complace en saludar a sus clientes en el año nuevo, poniendo a su disposición el extenso surtido de artículos que tienen siempre.

1º de Enero de 1919.

La Viuda Alegre

Desea a su numerosa clientela un felez año nuevo, y muchas prosperidades.

Julio Roquett.

1º de Enero de 1919.

Jacobo Sánchez

Tiene el gusto de saludar a sus clientes con motivo del año nuevo.

1º de Enero de 1919.

La Ferretería DE HECTOR ESQUIVEL

Presenta a su gran clientela su salud por el año nuevo y pone a su disposición un extenso surtido de herramientas de todas clases.

1º de Enero de 1919.

Rafael Ajoy & Co.

Se complace en felicitar a su numerosa clientela con motivo del año nuevo.

1º de Enero de 1919.

El Administrador

del Centro de amigos de Puntarenas desea a los socios del mismo, y a sus familias, un feliz año de 1919.

Gabriel Ríos.

"EL HERALDO"

Desea a sus favorecedores que el año de 1919 les colme de dicha y de prosperidad

Octavio Williams

Francisco L. Enriquez

Amadeo Boza Mc. Kellar

J. M. Mairéna

José León Talavera

Enero 1º de 1919.

DE AÑO NUEVO

«¡Oh si el hombre tal vez lograr pudiera
Ser para siempre joven e inmortal,
Y de la vida el Sol le sonriera,
Eterno de la vida el manantial,
¡Oh! cómo entonces venturoso fuera,
Roto un cristal, alzarse otro cristal
De ilusiones sin fin, contemplaría
Claro y eterno Sol de un bello día.

Espronceda. *El Diablo Mundo*.

¿Por qué es causa de regocijo la entrada de un año y el desaparecimiento de otro?

No sabríamos dar a esa pregunta una contestación satisfactoria, y solo nos atrevemos a pensar que esa placidez que se observa en los seres humanos, se debe a la esperanza.

Todos esperamos algo. El que sufre, la cesación de sus males; el pobre, una era de prosperidad, el ignorante, un rayo de luz que ilumine su dormida inteligencia.

Esperar! he allí condensada la vida humana.

Los que no tuvieron de qué quejarse en el año que terminó, pretenden en el nuevo obtener el mayor grado de dicha, sin fijarse que en el mundo nada hay de estable y duradero, y que la fortuna, la salud, la fama y aun el talento, son bienes tan efímeros como la vida misma, que se debilita y perece al correr de los años. Y a medida que pasan veloces van dejando arrugas en nuestro rostro, hilos de plata sobre nuestras cejas y hielo sobre nuestro corazón.

El viejo que pinta Espronceda en su poema *El Diablo Mundo*, que medita en lo inestable del placer, y sufre con la cercanía de la muerte, somos nosotros mismos, solo que, a diferencia suya, menos prácticos, no nos damos cuenta del peligro que nos rodea, y por el contrario, pensamos que seremos eternamente jóvenes y «que el manantial de la vida nos sonreirá siempre». Es por eso que el año nuevo se recibe por la mayoría de los humanos, en medio de estrepitosas y francas carcajadas.

Para los tristes, para los desventurados, para los que piensan en su hado funesto, también es causa de alegría la llegada de otro año, por eso gozan, por que ven aproximarse el día de su liberación al acercarse a la tumba. Estos, los tristes son los únicos que tienen razón de alegrarse por la proximidad del día «que quite de sus hombros la carga de la vida, que los agobia de culpa y de pesar».

En tanto, nosotros, siguiendo la costumbre geneneral de divertirse a cada entrada de año, nos lanzamos al torbellino del placer, aunque no sepamos a ciencia cierta si lo hacemos por satisfacción o por ironía!

LA COMPETENCIA DEL MERCADO

Desea a sus parroquianos muchas felicidades en el año nuevo y les ofrece un constante y variado de artículos.

Domíán y Rodríguez.

1º de Enero de 1919.

José Leonidas López

Careyero premiado en la Exposición Nacional con medalla de oro, saluda a sus favorecedores con motivo del año nuevo.

1º de Enero de 1919.

Muerte de don Alfredo Volio

Circuló en Puntarenas, el jueves por la tarde, la noticia de haber muerto en Nicaragua el Licenciado don Alfredo Volio, a consecuencia de la gripe. Desgraciadamente la noticia ha tenido después confirmación.

El Licenciado Volo, emparentado con las más ilustres familias de Cartago, era elemento valioso en lo social y en lo político, habiendo desempeñado la Cartera de Gobernación durante la Administración de don Ascensión Esquivel.

Los acontecimientos políticos de diciembre último, en lo que don Alfredo tomó activa participación, una vez fracasados, lo obligaron a expatriarse, y anduvo peregrinando por algunas repúblicas del Sur y de Centro América. Por causas que ignoramos no quiso acogerse a la amnistía que concedió el Gobierno a todos los expatriados políticos, y prefirió seguir saboreando el pan del ostracismo, hasta que la muerte lo sorprendió, lejos de los suyos, y fuera de su país.

Muere el Licenciado Volio, relativamente joven, y con su fallecimiento pierde el país un elemento útil.

Sinceramente sentimos ese acontecimiento y enviamos los votos de nuestra condolencia a la familia del extinto.

Inauguración

Se ha señalado el día de mañana para inaugurar El Hogar Cristiano, establecimiento fundado por el Padre Carmona, y que, como su nombre lo indica, tiene por objeto asilar los huerfanitos que no tengan parientes que de ellos se encarguen.

Se nos ha ofrecido la lista de los refugiados, la cual publicaremos en uno de nuestros próximos números.

Nuevos socios

La Directiva del Centro de Amigos de Puntarenas, en la sesión que celebró el 22 de este mes, aceptó como socios residentes, a los señores Gregorio J. Gómez, Ramón Pizarro y Francisco León Segura.

Cada día se hace más simpática al público la agrupación, y adquiere nuevos y valiosos elementos.

FRANCISCO L. ENRIQUEZ

AGENTE COMISIONISTA

TIENE A SU CARGO EN ESTE PUERTO LAS AGENCIAS SIGUIENTES:

Zapatería de José Araujo—Compañía de Seguros de Vida The Manufacturers Life Insurance Company del Canadá—Aseguro contra incendio Atlas Assurance Company de Londres—Fonografos, Vitrolas, discos y toda clase de repuestos para los mismos—Máquinas de Escribir Underwood—Jardinería La Guirnalda—Cobra alquileres y da y recibe en arriendo casas, y atiende todo lo que se relacione con el ramo de Agencias y Comisiones.

COMPRAMOS COROZO

PAGAMOS BUENOS PRECIOS

Entenderse con Alejandro Garrido en la Botica La Victoria

Tack Hing Lung Co.

Almacén de abarrotes Importación directa

Gerente, GIL CON

Apartado No. 72. Puntarenas. Teléfono No. 30

MUCHA ATENCION!

No está usted convencido de que



es la mejor Cantina y Refresquería de esta ciudad? Si usted no está convencido de ello es porque sin duda no la ha visitado aún. Visítela, pues, hoy mismo, que en ella tendrá especial placer en atenderlo FERNANDO MAGRI.

No se terminará la guerra

porque LA COMPETENCIA DEL MERCADO no acepta la paz. Si no está Ud. convencido, convéncese que es la casa que vende más barato y que tiene artículos especiales para personas de buen gusto. Especialidades en mantequillas, quesos, jamones, conservas, frutas, aceite y vinagre, cacao y café molido y otros artículos en general.

COMPRAS POR MAYOR Y MENOR

Hermanos Carranza Solís

San José — Puntarenas
J. Guillermo — Alfredo

Pasante de Abogado. — Corredor y Comisionista Inscrito

— AGENCIAS — COMISIONES — REPRESENTACIONES —

Nos hacemos cargo de asuntos Administrativos Civiles y Criminales

Oficina en San José: Arcadas del Teatro Nacional.

Teléfono 176.—(REMIGIO CARRANZA)—Apartado 176.

PUNTARENAS:—OFICINA DE CORREOS.

EL HOGAR

Compañía de Seguros sobre la Vida

Por medio de pequeñas cuotas mensuales afianza un risueño porvenir, hace un seguro de vida y lleva un consuelo al tenedor de la póliza en caso de accidente

Los padres de familia encuentran en esta clase de pólizas la forma más práctica de fortalecer en sus hijos el hábito del ahorro, generador de grandes fortunas.

Mediante cuotas mensuales de ₡ 2.00, ₡ 5.00, o ₡ 10.00, adquiere usted una póliza de ₡ 200.00, o ₡ 1.000.00

Solicite instrucciones y prospectos a los Agentes señores:

Rafael París F., Puntarenas; Manuel J. Aguilar, Espartero; Rogelio Moraga, Miramar.

Ha establecido definitivamente sus oficinas principales en los altos del Banco Mercantil de Costa Rica.—SAS JOSE

Azúcar de Familia

LA MAS BARATA DE PLAZA. LA MAS PURA Y QUIMICA; MENTE PREPARADA EN EL INGENIO «EL TEMPISQUE» LA VENDE SU AGENTE

Manuel Burgos

Cartas rezagadas en la Admón de Correos de Puntarenas

Raquel Amador, María Díaz, Pedro de la Paz (Bibi), Rosa Asunción Mora, Juan Solís Vargas, Benigno Ortiz, Angelina de Ruedin, Valenciana Rojas, Eyda Avilés, Modesto Velásquez, Nemesio Contrera, Antonia Espinosa, Rosa Esquivel, Santos Mena, Jesús E. Saravia, Aurora Morales, José Kaled, Francisco Valerín, Joaquina W. de Guardia, Victoria Madrigal, Adelaida de Martínez, Trinidad Ruiz, Juan Esquivel, Delfina García, Luisa Esthela Casañel, Agustina v. de Altamira, Juan Paoloo h., Rafael Sánchez, Blas María Zumbado, Silvia Alvarez, Gregorio Castro y Hna., Julia Jiménez Teresa Espinosa, Encarnación, Rodríguez.

José Antº PEÑA.—2º Oficial.

Atilia v. de Espinach

Avisa a su clientela y al público en general, que ha trasladado su domicilio a la esquina de los altos de la casa que antes ocupó la Fábrica de Fideos, frente a don Alberto Fait.

TODO veraneante que desee buenas comodidades en comida y dormida, busque el Hotel Pacífico de Pedro Quirós.

De Liberia

(POR TELEGRAFO)

A «El Herald».

Fiestas de Liberia no se trasferen, es falsa noticia. Serán 1º, 2 y 3 de Enero. Esperamos tenerlas muy buenas dado los preparativos y animación popular. Toda persona tiene derecho a venir al jolgorio a excepción del dengue y tosferina que son extranjeros perniciosos, que se expulsen del país sería de urgente necesidad.

—En Ostional, frontera de Nicaragua, hay un caso; se nos aproxima estado de sitio.

Corresponsal.

Notas de Chomes

Se prepara para el 1º de enero entrante, una bonita velada lírico literaria, en la que tomarán participación varias simpáticas chomeñas.

—Con el objeto de recaudar fondos para dedicarlos a la conclusión del templo, se celebrará el seis de enero entrante una espléndida tómbola, para la cual hay inusitado entusiasmo.

Forman la comisión para llevarla a cabo, las distinguidas señoras doña Josefa de Torres, doña María de Quirós, doña Francisca de Reyes y doña Fidelia de Cerna.

Se espera que el señor Comandante de Plaza de Puntarenas, con la generosidad que lo distingue, conceda la Banda para ese acto. Habrá gran afluencia de visitantes al barrio, y se cree que la fiesta producirá una bonita entrada.

Revistas

A los amantes a la bue lectura, les hago saber: Que desde esta fecha, me he hecho cargo en este puerto de las agencias de las importantes y selectas Revistas Nacionales, «Lecturas», «Eos», «Renovación» y «Athenea». De todas se reciben suscripciones, se venden colecciones y números sueltos. En mi oficina hay siempre un variaeo surtido de ellas, así como novelitas de bolsillo de renombrados autores del país y extranjeros. Visítadme.

Francisco L. Enríquez.

PILDORAS URETRALES DEL SULTAN

Contra Gonorreas, Diuréticas, Antisépticas, Resolventes

CADA PILDORA CONTIENE

Azul de Metileno 0.065 gm.—Esencia Cuebas 0.032 gm.—Sosa Copaibato 0.032 gm.
Tiosmamina 0.064 gm.—Kava Kava 0.065 gm.—Salol 0.065 gm.

No pueden ser superadas por otra alguna para el tratamiento de la gonorrea, ni el tratamiento de las inflamaciones crónicas o agudas de la vejiga o de la uretra y otras formas de enfermedades secundarias que siguen generalmente a la infección blenorragica.

Preparadas y de venta en la FARMACIA UNIVERSAL. Puntarenas, Costa Rica

Dr. OCTAVIO WILLIAMS

—Médico y Cirujano—

HORAS DE CONSULTA

—8 a 10 a. m.—y 3 a 5 p. m.—

Casa-Bajos Don A. Guido

EMPRESA DE TRASPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA

ITINERARIO

que seguirán los correos de Golfo durante el mes de Diciembre de 1918

Ballena			Bebedero		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Martes 3	8.00 a. m.	4.00 p. m.	Miércoles 4	10.00 a. m.	4.00 p. m.
Jueves 5	10.00 p. m.	6.00 a. m. del 6	Sábado 7	1.00 a. m.	7.00 a. m.
Martes 10	1.00 a. m.	8.00 a. m.	Miércoles 11	3.00 a. m.	9.00 a. m.
Viernes 13	3.00 a. m.	11.00 a. m.	Sábado 14	6.00 a. m.	12 m.
Martes 17	8.00 a. m.	4.00 p. m.	Miércoles 18	10.00 a. m.	4.00 p. m.
Jueves 19	10.00 p. m.	6.00 a. m. del 20	Sábado 21	1.00 a. m.	7.00 a. m.
Martes 24	1.00 a. m.	8.00 a. m.	Martes 24	2.00 a. m.	8.00 a. m.
Viernes 27	3.00 a. m.	11.00 a. m.	Sábado 28	6.00 a. m.	12.00 m.
Martes 31	7.00 a. m.	3.00 p. m.			

Manzanillo			Chomes		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
Lunes 2	8.00 a. m.	11.00 a. m.	Domingo 1	10.00 a. m.	12.00 m.
Miércoles 4	12.30 p. m.	6.00 p. m.	Martes 3	11.00 a. m.	1.00 p. m.
Sábado 7	2.00 a. m.	8.00 a. m.	Jueves 5	12.00 m.	2.00 p. m.
Lunes 9	8.00 a. m.	11.00 a. m.	Domingo 8	7.00 a. m.	8.00 a. m.
Miércoles 11	4.30 a. m.	10.00 a. m.	Martes 10	8.00 a. m.	9.00 a. m.
Sábado 14	7.00 a. m.	1.00 p. m.	Jueves 12	8.00 a. m.	10.00 a. m.
Lunes 16	8.00 a. m.	11.00 a. m.	Domingo 15	10.00 a. m.	12.00 m.
Miércoles 18	11.30 a. m.	5.00 p. m.	Martes 17	11.00 a. m.	1.00 p. m.
Sábado 21	2.00 a. m.	8.00 a. m.	Jueves 19	12.00 m.	2.00 p. m.
Lunes 23	8.00 a. m.	11.00 a. m.	Domingo 22	7.00 a. m.	8.00 a. m.
Martes 24	4.00 a. m.	9.00 a. m.	Martes 24	8.00 a. m.	9.00 a. m.
Sábado 28	7.00 a. m.	1.00 p. m.	Jueves 26	8.00 a. m.	10.00 a. m.
Lunes 30	8.00 a. m.	11.00 a. m.	Domingo 29	10.00 a. m.	12.00 m.
			Martes 31	10.00 a. m.	12.00 m.

Puerto Jesús			San Pablo o Puerto Thiel		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de San Pablo
Sábado 7	2.00 a. m.	7.00 a. m.	Miércoles 4	12.30 p. m.	5.00 p. m.
" 14	7.00 a. m.	12.00 m.	" 11	4.30 a. m.	9.00 a. m.
" 21	2.00 a. m.	7.00 a. m.	" 18	11.30 a. m.	4.00 p. m.
" 28	7.00 a. m.	12.00 m.	" 24	4.00 a. m.	8.00 a. m.

Paquera			Corozal con escala en Lepanto		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
Jueves 5	3.30 p. m.	5.00 p. m.	Martes 3	12.00 m.	4.00 p. m.
" 12	8.30 a. m.	10.00 a. m.	" 10	4.00 a. m.	8.00 a. m.
" 19	3.30 a. m.	5.00 p. m.	" 17	12.00 m.	4.00 p. m.
" 26	8.30 a. m.	10.00 a. m.	" 24	4.00 a. m.	8.00 a. m.
			" 31	11.00 a. m.	3.00 p. m.

Clases de Inglés práctico

Doy clases de inglés por un método enteramente práctico y sencillo.—Entenderse con RAUL RODRIGUEZ en la Oficina de los señores Felipe J. Alvarado y C^o en esta ciudad.

Año nuevo

El año que termina y el que comienza! He ahí la sucesión eterna de los tiempos, la marcha de las edades hacia un punto desconocido, siempre distante!

Hay la ilusión de que el cambio de un año a otro, implica una variación trascendental que afecta aun las más sencillas costumbres y aun los pensamientos más sencillos; se cree generalmente que es forzoso cambiar de vida al principiar los años, como se cambia de vestido, y parece como que un estremecimiento de juventud conmueve los organismos todos, cuando expira el período de tiempo que no es ni un minuto, comparado con la inmensidad de los siglos que han pasado y de los que tienen que pasar.

Hermosa ilusión la que obliga a pensar con seriedad alguna vez a los hombres, y los hace examinar detenidamente los detalles todos de lo que llaman su pasada vida, para terminar en un propósito, noble sin duda, aunque pasajero, que sirve únicamente de revelación a sentimientos buenos que en el fondo de la conciencia duermen, al arrullo de la música alegre de esta constante y ridícula fiesta de la vida!

Para nosotros, el comienzo del año sólo es notable por la profundidad del símbolo que representa. El viejo achaicoso se tiende a la vera del camino, como agobiado por el fardo de sucesos, buenos y malos, que lleva a la espalda, y se duerme profundamente sin soñar, porque los viejos no sueñan, con ese sueño pesado imagen de la muerte.

Un joven pasa cerca de él, se detiene un instante, examina el fardo que le sirve de cabecera, compara las buenas con la malas acciones ahí amontonadas, siente lástima grande por las iniquidades y cariño por las obras notables, y sigue su marcha después de saludar al viejo dormido, y de recoger alguna que otra ilusión por ahí esparcida, que coloca en la guirnalda de sueños que adorna su cabeza.

En este saludo, se inclina la juventud a rendir el último homenaje a la ancianidad vencida, y emprende su jornada hasta caer a su vez rendida en el polvo del camino.

José María ZELEDON.

CUANDO usted desee algún trabajito judicial, puede atenderse don Amadeo Boza Mc Kellar. En esta oficina lo encontrará.

Listas de sufragantes

Suscritas por los señores Jena-ro Sáenz y J. Antonio Dísz G., han sido expuestas a la vista del público, las listas de sufragantes del Distrito Central de esta Provincia. Consta el censo levantado de 1692 ciudadanos, y se han designado las horas en que la Junta atenderá reclamos de inclusión y exclusión de ciudadanos, en la pieza núm. 19 del mercado municipal de esta ciudad.

Ningún movimiento se nota con respecto a la política que se aproxima, y ello se debe sin duda al poco interés que despierta en nuestro pueblo el cambio de representantes, quizá por que ninguno se preocupa ni poco ni mucho, de los asuntos que se relacionan con el bien de la localidad.

DESEA Ud. comer buena carne, gorda y sobre todo, completa en la pesa? Visite la carnicería de don Uladislao Guevara en el mercado.

Aviso

La Capitanía de Puerto, hace saber a todos los dueños de embarcaciones que pertenecen a esta matrícula, que desde esta fecha hasta el 31 de enero entrante están en la obligación de presentar a esta oficina sus matrículas, y aquellos cuyas embarcaciones están fuera de servicio deben manifestarlo entregando la matrícula de que gozaban para ser anulada. También se previene a todos aquellos que hayan comprado embarcaciones y que no han renovado la matrícula a su nombre, que se considerarán sus embarcaciones como no matriculadas, quedando sujetos a las penas de ley.

Después del 31 de enero próximo los dueños de embarcaciones que no hubieren dado cumplimiento a lo prevenido anteriormente, serán penadas conforme a la ley.

El que se encontrare una embarcación abandonada al garete está en la obligación de presentarse a esta Capitanía inmediatamente llegué a este puerto, dando cuenta del hallazgo, para disponer el depósito de la embarcación y hacer las averiguaciones del caso. El q' no cumpliere con este requisito será tenido como poseedor de mala fé y será juzgado como tal.

Punts., 17 de Diciembre de 1918.

Suscribase y anuncie en EL HERALDO

AVISO MUNICIPAL

Autorizado por la Corporación Municipal, celebraré contratos para el aseo de casas particulares, el cual se comenzará a hacer desde el 1^o de enero del año entrante, en que cesará el contrato celebrado con don Arturo Araya.

Ofrezco un buen servicio de higiene y atenderé inmediatamente cualquier queja que respecto al mismo se me hiciera.

Alberto Delgado,

AVISO

La Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

Avisa a sus clientes que, a contar desde el lunes 16 del corriente, con el fin de simplificar la contabilidad y para ponerse a cubierto de injustificadas demoras en los pagos, la carga que se despache en sus lanchas no se embarcará sino hasta después de haber recibido el importe de su flete. De igual manera se cobrará al contado el flete de la carga procedente del Guanacaste, la que no se entregará sin la presentación del recibo correspondiente.

Por la Empresa, — **MANUEL BURGOS.**

Puntarenas, 11 de Setiembre de 1918.

JUAN GUILLERMO ZAMORA & CIA.

COMERCIANTE

Sucursal en Puntarenas, contiguo al Centro de Artesanos

Se compra toda clase de artículos.—Antes de cerrar sus tratos, busque los mejores precios para sus artículos, hablando con nuestro representante en Puntarenas, don MARIO ALDI.

ULISES RAMIREZ VALIDO

Compro toda clase de productos del país.

Oficina—Contiguo al Lic. Juan M. Rodríguez

Quong Tai Chong & Co.

Gerente — **JACOBO SANCHEZ**

Gran Almacén de Abarrotes, Tienda y Pulperia

Ventas al por mayor y al menudeo.

Apartado N° 17. PUNTARENAS Teléfono N° 27

DIRECCION TELEGRAFICA: "QUONG"

La Magnolia

Cantina y tostelería de primer orden, en donde se da cita lo más selecto de la sociedad de Puntarenas, servicio por la noche de Té, Café y Chocolate
Se reciben órdenes para Bautizos, Matrimonios, Bailes & Higiene, prontitud y buen trato.

Propietario—**JOSE BARDES**

Cerveza Traube

La poca importación de cerveza extranjera, se debe a la espléndida clase que produce la

CERVECERIA TRAUBE

siendo nuestro activo agente en ese puerto don

NAPOLEON SOTO J.

San José, 10. de Setiembre de 1917.

EL ASERRADERO DE PEDRO CANALE

Ha ampliado la orbita de sus trabajos, haciéndose cargo de toda clase de reparaciones en los ramos de carpintería y ebanistería. Se fabrican muebles de sala, de todas clases, estilos y precios.—Especialidad en la fabricación de cajas mortuorias de las que tiene completo surtido en su despacho de muebles. Frente al Parque.

Los precios están fuera del alcance de toda competencia.

FALLECIMIENTO DE DON ANTONIO VARGAS

Con sentimiento de profundo dolor fué recibida en esta ciudad el sábado por la tarde, la noticia de haber fallecido en su hacienda Aranjuez, el fundador de ese barrio, y rico hacendado don Antonio Vargas Valverde. Desde hace mucho tiempo el señor Vargas venía padeciendo de una afección cardiaca que se agravó últimamente, siendo infructuosos los auxilios de la ciencia para devolverle la salud.

El domingo pasado se efectuó el entierro del cadáver, con gran acompañamiento de personas de esta ciudad, de Pita-haya, de Aranjuez, de Río Seco, de Zagala y de todos los pueblos del contorno de Aranjuez. Fué el acto, una imponente manifestación de duelo. El ataúd, salido de la fábrica de muebles de don Pedro Canale, era una obra artística que pone muy alto el nombre del fabricante. Las ofrendas florales fueron numerosas.

A todos los deudos del extinto enviamos nuestro sentido pésame.

Hombres de pro

TEODORO ROIZ CUESTA

Ocupa en la sociedad

Un puesto muy distinguido,

Que solo se lo ha debido

A su honor y actividad.

Nadie le gana en bondad

Como Agente Consular,

Y preferente lugar

Tiene como comerciante,

Como industrial sin par,

Y caballero importante.

Nota política

Persona que nos merece fé, se ha acercado a darnos la noticia de que el doctor Eduardo J. Trejos, actualmente vecino de Filadelfia, Guanacaste, piensa lanzar su candidatura a diputado por la Provincia de Guanacaste, y se nos asegura que el doctor cuenta con un regular número de adeptos que una vez propuestos, sacarán triunfante su nombre en las urnas electorales.

El doctor Trejos, en su calidad de Médico del Pueblo en casi todos los cantones de la Provincia, ha logrado trabar conocimiento y amistad con los vecinos, quienes por él sienten inclinaciones, pero no sabemos si sean de tal magnitud que le den el voto para diputado.

Pronto saldremos de dudas.

LOS NIÑOS POBRES

Ellos también tuvieron su aguinaldo el 25 de este mes, gracias a la bondad de las personas que se apresuraron a depositar sus óbolos para comprarles juguetes o vestidos, y gracias también a las distinguidas señoritas Mérida y León, importantes colaboradoras de la fiesta iniciada por «El Herald».

A las siete de la mañana del miércoles último, el recinto del parque La Victoria, fué invadido por la chiquillería ávida de regalos, y al contemplar los paquetes listos para el reparto, se les iban los ojos tras ellos, tratando de adivinar cuál le estaba destinado a cada uno.

A las nueve de la mañana se formaron grupos al rededor del kiosko, y se aprovechó la oportunidad de tomar una vista por el fotógrafo señor Monge. Allí, unidos, en grupos, fraternizando al calor de una sola idea, unos con la cara tiznada, otros con los trajes desgarrados, los de aquí, con un sombrero hecho para cabeza más grande, los de allá, con la falda de la camisa por fuera, empujándose recíprocamente para ser de los primeros, y todos con la sonrisa en los labios, formaban un conjunto poético, atrayente, al que lababa realce el bonito árbol de navidad, artísticamente formado por las señoritas León.

Mas de doscientas criaturas acudieron en tropel a reclamar su aguinaldo de navidad, y era de ver la indecible satisfacción con que se oían llamar para que acudiese a recoger su regalo.

Aunque la suma con q' las almas caritativas contribuyeron para el fin, no fué ni con mucho crecida, y por el contrario fué exigua, lo cierto es que la fiesta resultó simpática y a ninguno de los chicos calificados de pobres, dejó de dárseles ya un carrito, ya un cornetín, un payaso o polichinela, una caja de pinturas o un corte de camisa o de enagua.

Talento y tino superiores demostraron las señoritas León, tanto para lograr comprar con algo menos de doscientos colones, telas y juguetes, en cantidad bastante, como en seleccionar las pobres y las necesidades de cada uno para llenarlas debidamente.

Estamos nosotros satisfechos del resultado de la fiesta. Existen en poder nuestro cartas de personas que nos dan, a la par que las felicitaciones más sinceras, las gracias por haber sido justos en la calificación, cartas que no publicamos, siguiendo la ruta de no dar cabida a nada que halague la propia vanidad.

No queremos terminar esta breve reseña de la fiesta, sin rendir a la vez, las más expresivas gracias al señor Coronel don Miguel Angel Blanco, por haber permitido que parte de la banda militar amenizase la fiesta, y a las personas que contribuyeran a su celebración, y muy especialmente a las señoritas León, cuya labor ha sido debidamente apreciada por la sociedad.

TEATRO MASCOTA

Miércoles 1° de Enero de 1919
MATINEE—"REGENERACION"

Por la noche, exhibición de la hermosa película

"EL PECADO"